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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　かあさんの歌

◆「べっぷクリスマスHanabiファンタジア」
　食券購入の御礼挨拶
　別府ＲＣ　　　　　　幹事　安部　徹
　　 〃 　　社会奉仕委員長　神大和男

会長の時間	 会長　梶原　和朗

　みなさんこんにちは。
　会長の梶原です。

　本日は原稿を作ってお話ししようと思っていい
たのですが、朝欠員が出てしまい現場から直接例
会に出席してしまいました。
　先週もお話ししたのですが、またインフルエン
ザが３人も出てしまいトータルで７人になってし
まいました。
　多分、今回の３人は社長からの感染がかなり濃
厚ではないかと思っております。

　病院の先生から出勤は控えて下さいと言われて
いたのに・・・
　平野さん今日の卓話楽しみにしています。
　来週の会長の時間は何かネタを持ってきて皆さ
んにお話ししたいと思います。

　以上で会長の時間を終わります。

・メイクアップ
　　事前　梅津、佐々木（別府北）
　　事後　後藤（別府北）
　　欠席　後藤、堀、中尾、大島、土谷
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、河村
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◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子

2016 〜 2017 年度
			ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　　ジョン	F.	ジャーム	（国籍・アメリカ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　別府亀の井ホテル	〒874-0936	別府市中央町5-17
　　　　TEL	（0977）22-3301　FAX	21-1232
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃
　〃

梶原　和朗
佐々木久宜
平野　英壽
亀井　　孝

近藤　賢司
村津　忠久
後藤　　隆
森園　伸也

ＳＡＡ　平野　教康
直前会長　平野　教康

役員　会　長　梶原　和朗
　　　副会長　佐々木久宜
　　　幹　事　梅津　圭二
　　　会　計　土谷　昌志

会報委員長　森　　宗明第 　 　 回 例 会
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幹 事 報 告	 梅津　圭二

―職業奉仕月間―
１．本日の卓話
　　「会員卓話」平野英壽 会員

２．2017-2018年度　国際ロータリーのテーマ
　ロータリー：

　変化をもたらす　
2017-2018年度 国際ロータリー会長

イアンＨ.Ｓ.ライズリ―氏
（オーストラリア　サンドリンガムＲＣ）

３．2016-2017年度RI第2720地区「大分第３グルー
プＩＭ」開催のご案内
日　時　平成29年３月11日（土）
　　　　14：30～ＩＭ　17：30～懇親会
場　所　亀の井ホテル
テーマ　クラブ細則に改定について
登録料　Ｉ　Ｍ：2,000円（６ＲＣ全員登録）
　　　　懇親会：6,000円（希望登録）
出席者　会員は万障お繰り合わせの上、ご参

加をお願いします。

４．１月22日（日）10：00～大分サニーヒルゴル
フ倶楽部に於いて「別府中央ＲＣ第４回親睦
ゴルフコンペ」を開催致しました。
優　勝：土谷昌志会員
準優勝：西馬良和会員
参加者：梶原和朗会長、平野英壽、前田哲矢、

森園伸也、西馬良和、田添靖剛、土
谷昌志　各会員

５．委員会報告
ロータリー探求No.550「わたしのロータリー
の原点について思う」
鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

６．お祝い
会員誕生日　平野　英壽会員（１月25日）

※記念品をお渡し致します。
皆　　　勤　津末美代子会員（１月18日＝17年）

７．例会変更のお知らせ
くにさきＲＣ　１月25日（水）の例会は、家族新年

例会の為、１月28日（土）18：00～
割烹志まるに日時変更

８．次週例会の予定
「フラワーアレンジメント例会」

９．本日の回覧
① 杵築ＲＣ　週報
② 「2016-2017年度地区大会」出・欠席
③ 「フラワーアレンジメント例会」出・欠席

10．本日の配布
① 週報No.1309
② ロータリー探求No.550「わたしのロータ

リーの原点について思う」

スマイルボックス	 委員長　髙宮　勝美

村津会員○
　この度の大相撲初場所、稀勢の里の初優勝、
そして、横綱昇進は日本国中皆の喜びだったと
思います。
　万歳、万歳でスマイル。
平野○ （英）会員
　今日は久しぶりの私の卓話です。お食事の後、
午後のひととき、ゆっくりお休み下さい（笑）。
又、誕生日のお祝いありがとうございます。ま
だまだ生かしていただけるでしょうか？
前田会員○
　このところ寒いです。体調くずさんようにし
ましょう。
森会員○
　誕生日のお祝いありがとうございました。63
歳になりました。久しぶりに春香苑の焼肉をご
ちそうになりました。おいしかった～。
亀井会員○
　又々、ギックリ腰です。大変です。動けない。
イタイ。
近藤会員○
　開会時に会長幹事席には梶原会長しか居なく
て、その上プログラムから音楽まで一人なん役
もして走り回って大活躍をしていました。会長
が若い人で良かった（＾＾）。高宮さんが会長
でなくて良かった！
森園会員○
　久しぶりの前。スマイル！
西馬会員○
　寒い日が続きますね。日曜日のゴルフコンペ
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では準優勝をさせて頂きました。これを励みに
より一層精進して皆様とゴルフを楽しんでいき
たいと思います。次は優勝を目指して頑張りま
す！
木村会員○
　お久し振りです。今年初めてです。改めて今
年もよろしくお願いします。
髙宮会員○
　今年初めての例会出席です。今年もスマイル
ボックスを宜しく。

卓　　話	 平野　英壽

職業奉仕月間について

１．別府中央RC　平野英壽
２．職業分類総合建設業
３．RC歴平成元年９/19　27年

　今日は、私の職業奉仕の受け止めを、私なりに、
お話ししてみたいと思います。
　私が今、思うに、ロータリーに入会して四つの
テストの用紙をもらわなかったら、我社はとっく
の昔に、つぶれていたかもしれません。（笑）

　私は23歳で、小さな工務店を立ち上げました。
それからの私の商売は、行け行けどんどんといい
ますか？お客様の気持ちや、従業員の気持ちを受
け止める事なく、自分中心の大変我儘(わがまま)
な、自分勝手な商売をしてきました。ある時は見
積もり金額をあげたり、強気で言ってくるお客さ
んは、値段を大きく下げてみたり又、業者の支払
いも値切って値切って、うらみつらみさえ影で聞
こえる、そんな支払方をしたり、従業員に対して
も、仕事の出来るスタッフは特別扱いしたり、出
来ないスタッフを、育てようともしないという、
我儘気ままな経営者でありました。

　今思えば、若さゆえの自分自身が恥ずかしくあ
ります。我儘勝手のそう、つっぱりの私に、ある
人が、面白い男がおるといって、あるロータリア
ンの方を紹介してくれました。

　その方はわがクラブ、別府中央のチャーターメ
ンバーでありました、今は亡き、小田部正三さん

という方です。紹介されたその時、小田部さんは
開口一番、私にこういいました。「若さでなんとか、
かんとか押し通して、商売ができる間はいいけれ
ど、今の内に色々な経営者の資質を学習し、色々
な経営者に会える会に入りなさい」と。ロータリー
の事は、聞いたことはありましたが、私などには
無縁の会と思っていましたので、ちょっと耳を疑
いました。しかしながら、私などでよければと、「は
い」と言ってしまいました。

　インフォメーションの時の事は、あまり覚えて
いませんが、当クラブの鳴海先生にロータリーと
は何たるかを色々聞かされ、何が何だかわかりま
せんでした。
　１つだけ覚えているのは、ロータリークラブは
一業種１社の会ですよ。あなたは別府中央RC初
の建設業者ですね、という言葉です。あー、建設
業者は私一人なのだと思いつつ入会した記憶があ
ります。
　そして、入会式の時、ロータリーバッジと、四
つのテストの用紙を頂きました。
　１、真実かどうか
　２、みんなに公平か
　３、好意と友情を深めるか
　４、みんなのためになるかどうか

　ロータリーに入会して一番先に聞く言葉、目に
する文言ですが、意識しなければ、軽く聞き流し
てしまいそうに思います。
　しかし、私はこの言葉に大変感銘を受けました。
今までの私の心の奥にも、多少はあったのかも知
れませんが、この言葉はとても新鮮で、私の心を
洗うような、そんな気持ちにさえなりました。
私は帰るとすぐ額に入れ、いつも見えるところに
飾りました。
　歴史あるロータリークラブに、入会できたこと
の嬉しさもあったでしょうが、今までの私の身勝
手な思想、行動を思い正さなければいけない、と
いう衝動にかられました。

　37歳の時にこの四つのテストを知り、これは、
入会して27年間私の経営の羅針盤として、進むべ
き正しい道へと導いてくれました。もし、この四
つのテストがなかったら、私はとうの昔に世の中
に抹殺されていたかもしれません。少し大袈裟か
もしれませんが（笑）
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　ロータリーでは、様々な勉強や奉仕の世界を、
体験させていただきました。職業奉仕は、ロータ
リー魂の本髄でもあります。私の建築、建設を通
しての思いは、今まで我社に依頼してくださった
方々全員に伝わっていると、自負しております。

　我クラブの大御所であります、鳴海先生の「最
も良く奉仕をする者、最も多く報いられる」
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　ロータリーの奉仕は、思いやりの心をもって他
人のために尽くす事。
　自分の職業を通じて、常に地域のために、何か
良いこと、新しい事が出来ないかを考え、最善の
努力をすることが大切だとか、涙涙に訴えられます。

　又、溝部先生におかれましては、四つのテスト
の原点になる紀元前の話から1932年ハーバード
ティラーの提唱によって、ロータリーで導入され
るようになったいきさつ等、色々勉強させていた
だきました。しかしながら、年のせいか文言とし
ては、頭に残っておりませんが、行いや行動は職
業奉仕そのものであります。（笑っていただけた
らと思います）
　今、世間で提唱されております、CSRの元とな
る近

お う み
江商人の三方よしや、商売十訓の話などして

いただきました。中でも私が気に入った文言は３
番目の、「売る前のお世辞より売った後の奉仕、
これこそ永遠の客をつくる」７番目の、「紙１枚
でも景品はお客様を喜ばせる、つけてあげるもの
のない時、笑顔を景品にせよ」です。私はこの２
訓が大変気に入っております。私は自分のこの笑
顔を最大の武器として職業奉仕を行っています。

　さて、私は建設会社の他に、２つの会社を経営
しております。それは、ピザの宅配、カラオケ、
スーパー銭湯、パークプレイスの飲食業等です。
最初はちょっとした趣味で始めたのですが、どの
店でも高校生や大学生、若い社会人、フリーター
の方に頑張ってもらっています。2010～13年度の
R１長期計画では、公共イメージと認知度の向上
の中で、「職業奉仕を強調する」という目標が入っ
ていました。職業奉仕はロータリーの土台であ
り、同時にロータリアンは自分の職業経験をいか
して、新世代奉仕を行っているともありました。

　私が運営している総店舗は開業から20年～28
年位になりますが、幾人もの学生アルバイト生
を、世に送り出してきました。時々様々な場所で

「あっ、社長！！」と声がかかります。
　「私、僕、を覚えていいますか？」「社長、お元
気ですか？」と問われ、誰だったかと悩んでいる
と「何年頃、どこそこでバイトしていただれだれ
です！」と告げられ、思い出します。

　時には２～３人の子供を連れた主婦がいたり、
あの時のバイトのお蔭で学費が払えた、自動車学
校に行けたと言われたり、挨拶の大切さや仕事の
大変さを学べた等の、色々な苦労話や喜びの声を、
聞くことがあります。この時こそが、自分なりの
職業奉仕の喜びを感じる瞬間であります。私たち
ロータリアンはみなさんそれぞれの職業に就かれ
ていると思います。

　私達、各クラブは大、小様々なクラブがありま
す。財政豊かなクラブや、会員数の少ない裕福で
はないクラブ等、色々なクラブがある中、団体で
奉仕するとたった一つの事しかできませんが、例
えば30人の会員がいるクラブで各々が動けば30通
りの奉仕ができます。
　各々の各ロータリアンがそれぞれの職業奉仕を
行えば、ロータリアンの人数分だけ目にはみえな
い奉仕や、目に見える奉仕まで、多種多様の奉仕
活動が生まれているのでは無いでしょうか？
　それぞれの職業を通じて、口には出さずとも、
秘めた喜びを感じる、そんな実践奉仕をこれから
も、実行していけたらと思います。
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